

Nous faisons là référence aux sports collectifs comme le Basket Femmes et Hommes, le Volley Hommes ou encore le Foot Hommes et pas le Handball Hommes, ces derniers ayant saboté leurs chances en perdant un ballon important alors qu'il ne restait que 6 secondes à jouer face à l'Allemagne et que les Français menaient d'un point...

BASKET 3×3 : Que l'Argent...malheureusement...

C'est d'ailleurs d'un sport collectif réduit, le Basket 3×3 qui nous a donné le plus d'émotions avec une finale face aux Pays-Bas. Comment là encore est-ce possible de mener de 2 points et d'être rattrapé au buzzer pour perdre à la mort subite d'un point au final... Les Français avaient battu précédemment les N°1 Serbes, 22 à 19, puis les champions en titre, les Lettons, 21 à 14... Ils avaient mené contre le Néerlandais durant tout le match... Ils doivent se contenter de la Médaille d'Argent alors que l'Or leur tendait les mains... Il faut juste espérer qu'en Football, Volley et Basket, nos champions soient plus inspirés notamment que nos Handballeurs...

SURF : Or et Bronze, KAYAK : Argent, les trois couleurs...

C'est aussi en Argent qu'Angèle Hug en Canoë Kayak Cross s'est habillée. Mais là point de regrets à avoir, la Française ayant profité de multiples incidents et rebondissements de course. Elle termine 2^{ème} derrière l'Australienne, Noémie Fox. A 24 ans, pour ses premiers Jeux Olympiques, Angèle Hug était ravie. Comme on la comprend... Pour retrouver l'Or, il fallait braver les flots avec Kauli Vaast qui a fait des vagues de Tahiti, son jardin. Sur le spot mythique de Teahupo'o, il a surclassé l'Australien, Jack Robinson. Il a apporté sa 13^{ème} Médaille d'Or à la France. Il a sans doute été inspiré par la Réunionnaise Johanne Defay qui juste avant lui, avait apporté sa 1^{ère} Médaille en Surf aux JO à la France avec du Bronze.

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité